
Протокол общего собрания СНТ «Солнечная поляна» 

От 15 мая 2022 года 

 

Присутствовали 96 человек 

Председатель Гараева К. Б. 

Секретарь Мухаматзиева Р. В. 

 

Повестка дня 

1. Отчет Председателя правления по работе правления за отчетный период. 
2. Отчет ревизионной комиссии. 
3. Перевыборы Председателя правления. 
4. Перевыборы членов Правления. 
5. Обсуждение предварительной сметы расходов на текущий год. 
6. Разное. 

 
 
 
 
 
 

По первому вопросу выступила Председатель СНТ «Солнечная поляна» Тришина Л. И. Она 
отчиталась о проделанной правления за период от 16 мая 2021 года по 13 мая 2022 года  
(отчет прилагается).  
Осенью, в ноябре 2021 года, заключили договор с Уфанет, у нас теперь есть интернет. Было 
собрание всех председателей СНТ Уфы и Уфимского района. Наш СНТ правофланговый, 
образцовый. С октября мы на безвозмездной основе сэкономили около 40 тысяч рублей по 
налогообложению. 
Решением собрания отчет председателя СНТ принят единогласно. 
 
По второму вопросу, из-за отсутствия председателя ревизионной комиссии Бикмурзиной 
Р. По болезни и члена ревизионной комиссии Ганиевой Р.И., тоже по уважительной 
причине отчитался бухгалтер правления Любин Дмитрий (отчет прилагается). 
Председатель собрания Гараева К. Б. внесла на рассмотрение садоводов предложение 
поблагодарить за качественную работу по составлению отчетности бухгалтера (члена 
правления) Любина Д. и выделить ему премию в размере 12 тысяч рублей. Все единогласно 
поддержали данное предложение. 
Был внесен вопрос об утверждении отчета Любина Д. 
Отчет был утвержден единогласно. 
По третьему вопросу все присутствующие поддержали предложение оставить Тришину 
Л.И. председателем СНТ. 
 
По четвертому вопросу в состав правления вошли следующие садоводы: 



1. Фаткуллин Р.А. – участок 48, 
2. Любин Д. Е. – участок 27, 
3. Козак Н. В. – участок 9, 
4. Галеев А. Х. – участок 101, 
5. Давлетшин А. Н. – участок 158, 
6. Ахмадинуров М. Р. – участок 193. 

 

По пятому вопросу выступил бухгалтер Любин Дмитрий (предварительная смета расходов 
прилагается.  

Председатель собрания Гараева К.Б. предложила на хозрасходы 20 тысяч рублей, а на 
непредвиденные расходы – 15 тысяч рублей. 

Предварительная смета расходов принята единогласно. 

По шестому вопросу: 

Был задан вопрос – будем ли мы устанавливать электрические шлагбаумы? Решили: так, 
как подключиться к общей городской линии электропередач город не согласится, вопрос 
установки шлагбаума каждая улица решает самостоятельно, в том числе и финансовый 
вопрос, связанный со шлагбаума. 

Любин Дмитрий сообщил, что у нас есть подстанция, надо найти покупателя и реализовать, 
а вырученные деньги использовать для улучшения инфраструктуры территории СНТ. 
Принято единогласно. 

Был задан вопрос: в свое время покупали многоступенчатую лестницу на средства СНТ, где 
эта лестница в настоящее время, т.к. она должна быть на балансе СНТ? 

Выяснилось, что лестница находится на ответ хранении у члена правления Фаткуллина Р.А. 

Тришина Л. И. подняла вопрос по злостным неплательщикам членских взносов. Было 
принято единогласное решение на злостных неплательщиков подать в суд с привлечением 
юристов. Все расходы на оплату юридических услуг и судебные издержки возложить на 
неплательщиков. 

Бойко В. Поднимал вопрос по освещению улиц. 

Было принято решение – освещение улиц многие садоводы обеспечивают сами, так как по 
положению, к городской линии электропередач подключаться не имеем права. 

 
 
 
Председатель собрания                                                                                    Гараева К.Б. 
Секретарь собрания                                                                                            Мухуматзиева Р.В. 


